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多 可 町 総 合 教 育 会 議 要 旨 録

令和２年度 第２回

１．開催日 令和３年２月２５日（木）午後３時３０分～

２．場 所 多可町役場 大会議室

３．出席者 町 長 吉田 一四

教 育 長 越川 昌信

委 員 熊田 正博

委 員 岩田 光代

委 員 安藤 和志

委 員 木俣 美代子

４．陪席者 企画秘書課長 谷尾 諭

生涯学習課長 檜本 一郎

教育担当理事兼教育総務課長 宮原 文隆

学校教育課長 藤本 志織

こども未来課長 足立 貴美代

企画秘書課副課長 奥村 祐司

教育総務課副課長 高橋 敏

日程第１

会議録署名委員について

日程第２ 協議事項

（１）第２次多可町教育ビジョン（多可町教育大綱）（案）について

日程第3 その他

（１）その他
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【開 会】

町長あいさつ

教育委員の皆様、こんにちは。日頃は教育行政、及び行政全般に大変にお世話にな

っております。ありがとうございます。もうすでにご存じのことではございますが、

新しく越川教育長を迎えまして初めての会議ということでございます。

新型コロナウイルス感染症に関しまして、未だに非常事態宣言が続いておる中での

会議でございます。それぞれに感染防止対策をとっていただいて、窮屈な中での会議

で、申し訳ないと思いますが、何卒ご容赦願いたいと思います。何よりもワクチン接

種が急がれます。町民の方々の早期ワクチン接種に向けて町としても医師会や地域の

方々のご協力を得て全力で取り組んでおります。一日も早く普通の生活に戻れるよう、

頑張っていきたいと思います。

本日は、教育ビジョンについての協議内容でございますのでどうぞよろしくお願い

いたします。

日程第１

会議録署名委員について

岩田委員と安藤委員を指名

日程第２ 協議事項

（１）第２次多可町教育ビジョン（多可町教育大綱）（案）について

事務局： － 概要・経緯等について説明 －

町 長：只今の事務局からの説明につきまして、ご意見・ご質疑等ございませんか。

町 長：パブリックコメントについてはどのような結果でしたか。

事務局：１４名の方から１５件のご意見をいただきました。その中で３件について教育ビ

ジョンに反映させていただきました。

町 長：ほかに何かございませんか。

町 長：ご意見等ないようですので、採決に入ります。第２次多可町教育ビジョン（多可

町教育大綱）（案）は提案のとおり承認することでよろしいでしょうか。

委 員：異議なし。

町 長：ありがとうございます。それでは、第２次多可町教育ビジョン（多可町教育大綱）

（案）は提案のとおり承認することとします。

日程第３ その他

（１）その他

町 長：「その他」について何かありますか。
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事務局：来年度の総合教育会議は、第１回を６月前後、第２回を１１月前後に開催したい

と思いますがよろしいでしょうか。

町 長：日程につきましてはそれでよろしいでしょうか。

委 員：異議なし。

町 長：ありがとうございます。他に「その他」について何かございますか。

町長集約：ないようですので、本日予定しておりました第２回総合教育会議の議事日程は

すべて終了いたしました。ご協議していただきましてありがとうございました。

【閉 会】 町 長 午後４時３５分 閉会宣言

令和３年２月２５日

㊞

㊞


